

議会を 傍聴して



田中きく江さん
(大久保寺上)

「ありがとう」の
言葉が大好き!

9月8日、友人らに
誘われ町議会の傍聴に
行つてきました。

一生懸命、真摯に議
会活動に取り組む議員
さんの姿勢を目の当
たりにしました。いつ
も吉岡町の発展を願
い、明日のまちづくり
について話し合つてい
ました。

でした。ささやかでは
ありますが、自分ので
きること、これからは
「あいさつ」に趣をお
いてお互いの温かい心
遣いを大切にしていき
たいと思います。

私は、「笑顔であり
がとう」の言葉が大好
きです。

私は、まちの行政活
動については、あまり
関心を持つていません

地域の皆さんと笑顔

ます。

私ちひとこと

5年前から、健康
ナンバーワン事業のウ
オーキングに参加し、
月に一度大久保集落セ
ンターからよしおか温
泉まで、またはバラの
季節には敷島公園まで
しながら楽しくウォー
キングしています。

私は一人でとても歩き
きませんが、お仲間と
一緒にそれほど疲労感
もなく行つて来られま
す。その日は一日体も軽
く気分も爽快で近頃では
膝の痛みもなくなり、体
も以前よりも丈夫になつ
たように感じられます。

これからもウォーキングを通して人と
人、そして自然と触れ合いながら健康で
あり続けたいと願い

ウォーキングがんばりましょう!



まちの 散歩道

99



木を彫り 土を焼く

山田
一槻さん (上野田)

形態をしている。

人間は、生命のゆりかごである地球を含めた宇宙の中にある美しい形を、科学や数理の眼で解き明かし続けています。

過日、超深海の生物が紹介され、私は衝撃と興奮を覚えました。

今私は、自然の中にある無限の造形美に心動かされ、抽出し、同時に、人工物に秘められた構成美を追い求め、さらに両者の融合も試

みています。
留まることなく変化する形を、自然素材の木を彫り、土を焼くことで静止させる造形活動に浸つています。



中島
淳子さん
(大久保寺下)

ウォーキングで健康に



